

UVSQ



université PARIS-SACLAY



CAMP

PODIUM POUR DES ÉTUDIANTS DU MASTER MSC À LA NUIT DE L'INTERNATIONAL IAE FRANCE

La Nuit de l'International 2021 organisée par IAE France a eu lieu le 14 janvier dernier. Cet évènement interIAE a regroupé plus de 600 étudiants de 28 IAE de France. Des étudiants du master MSC ont terminé sur le podium dans leur catégorie !

Lors de cet événement, les étudiants ont participé en équipe et ont eu pour mission de lancer et gérer une entreprise de téléphonie mobile sur des marchés Européens et Asiatiques en ciblant plusieurs segments de consommateurs.

Pendant 5 heures (entre 17h et 22h), les équipes ont su prendre des décisions sur le design et les performances de leurs produits, gérer un portefeuille de téléphones, prendre en compte et contrôler les coûts de production, de communication et de distribution. Scrutant sans arrêt les résultats et décisions de leurs concurrents, nos entrepreneurs internationaux ont dû gérer 4 périodes fiscales en mobilisant des stratégies marketing et internationales performantes.

L'ISM-IAE de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines a été représenté par l'ensemble des étudiants du master 2 Management Stratégique et Changement en classique. Organisé en 6 équipes de 5 personnes, nous avons été parmi les IAE à plus forte participation dans la Nuits de l'International.

L'équipe des Legends a été parmi les trois équipes les plus performantes de l'univers 2. Elle été composée de :

- » Espoir CLEDANOR
- » Sheherazade EL BOURI
- » Anne FORTUNE
- » Victorien GABILLET
- » Manon GERARD.

Félicitations à eux !

Nous remercions tous les étudiants du M2 MSC en classique, ainsi que leur responsable le Dr. Lydie Marie Lavoisier, pour leur engagement, leur motivation, leur esprit d'équipe, en bref pour leur esprit IAE !